

えさかに工事をして頂いたお客様へ

～お客様への感謝のことは～

皆様、こんにちは。江坂設備工業株式会社 代表取締役 鳥山貴生です。

2019年11月、私たちは長年の夢でありましたリフォームショールームをオープンしました。最新の住設設備や素材を揃え、お客様の理想の住まいづくりをサポートできる喜びで胸を膨らませていたことを、昨日のこのように覚えています。

しかし、その喜びもつかの間、一月後、予期せぬ出来事が私たちを襲いました。新型コロナウイルスの感染拡大です。対面でのコミュニケーションが制限される中、私たちは試行錯誤の連続でした。それでも、お客様からの温かいお言葉や励ましに支えられ、オンラインや感染対策を徹底した上でのご相談など、新しい形で多くのお客様とつながることができました。

コロナ禍で「家」の大切さが再認識される中、お客様の思いに寄り添い、一つひとつのプロジェクトに真摯に取り組んでまいりました。そして、工事が完了し、お客様とその喜びの瞬間を分かち合えたとき、私たちは改めてこの仕事の素晴らしさを実感しました。

おかげさまで、リフォームショールームは5周年を迎えることができました。これもひとえに、お客様の変わらぬご愛顧と、スタッフの努力の賜物だと、心より感謝しております。

そこで、日頃の感謝を込めて、8月23日から3日間、工事をしていただいたOBのお客様を対象に「感謝祭」を開催いたします。先日、DMをお送りさせていただきました（15日前後到着）が、ぜひこの機会にショールームへお越しください。

最新のリフォーム情報をお届けするとともに、スタッフ一同、皆様とお会いできることを楽しみにしております。

リフォーム&増改築えさかは、これからも宮崎の皆様の暮らしに寄り添い、お客様の理想の住まいを実現するパートナーとして、より一層のサービス向上に努めてまいります。今後とも変わらぬご支援とご愛顧を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

皆様のお越しを、スタッフ一同心よりお待ちしております。

江坂設備工業株式会社
リフォーム&増改築えさか
代表取締役 鳥山貴生

